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幹 事 報 告 滝 　 克 芳
①例会変更のお知らせ
　新富士RC　3/31(火)特別休会
　富士山吉原RC　4月9日 長寿会 移動例会　点鐘18:00
　　　　MU ホワイトパレスフロント　11:30～12:30
　富士宮RC 　3月30日(月)　観桜例会　夜間例会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　例会場変更
②ガバナー事務所より
　４月のロータリーレートは、１ドル＝118円
③ガバナー補佐より　　IM参加のお礼
④財団委員会より
　社会奉仕活動の寄贈要望物品の回答　市立病院より届
　きました。

親睦委員会 植 田 眞 晴

☆私のスマイル
川村統勇君　先日の夜間例会ではあまり飲みませんでしたが
　　　　　　飲んだつもりになってスマイルします。
野坂富士雄君　３月22日に宮下会長の代理として、京都洛南
　　　　　　ロータリークラブ山本会長の葬儀に参列して来
　　　　　　ました。とても盛大でおごそかな葬儀でした。
滝　克芳君　京都洛南RC山本会長の葬儀にはクラブを代表
　　　　　　して野坂さんに出席していただきました。遠いと
　　　　　　ころありがとうございました。
宮下正雄君　野坂さん先日は京都まで行っていただきありが
　　　　　　とうございました。
磯西　昭君　選抜高校野球で母校が２回戦に進みました。
池谷周一郎君　今日は昔ばなしをさせていただきます。
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例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：宮　下　正　雄
副会長：太　田　義　隆
幹　事：滝　　　克　芳
副幹事：岸　本　泰　次

彼岸が過ぎたら急に明るくなった感じがします。桜も咲
き始め〝山笑う〟の季節になりましたが昨日は寒の戻り
で又重ね着をしてしまいました。花粉症の方には気の毒
な季節です。春の風物詩、選抜高校野球が始まりました。
1924 年（大正 13 年）選抜中学校野球大会として始ま
り今回が87回です。静岡高校が初戦勝利を飾りましたが、
地元の代表ですので興奮します。
先週の夜間例会は初めてお寿司屋さんで行われました
が、この企画を大いに楽しませていただき、親睦委員の
方には感謝します、ありがとうございました。
京都洛南ロータリークラブの山本康裕会長の御逝去には
大変驚きました。昨年８月 20 日に創立 30 周年記念の
紹介に７名の方と見えたこと、平安高校野球部で春夏甲
子園に出場したことなどをお話したのを思い出しまし
た。野坂会員には 22 日の葬儀に参加して頂き大変あり
がとうございました。今週土曜日 28 日には山梨で
PETS が開かれいよいよ来年度に向かい準備が始まりま
す、宜しくお願いします。

会 長 挨 拶 宮 下 正 雄

４月８日　卓話

⑤会報回覧
　富士宮西クラブ　沼津クラブ　沼津北クラブ
　沼津西クラブ　駿河クラブ　赤十字NEWS
　市難連ふじ

ソング 「奉仕の理想」



山下いづみ

IM参加のお礼状と
富士宮RCより創立50周年記念例会のお礼状

山下いづみ

（株）イケタニ
　会 長

小澤会員が本部に栄転とな
り退会のご挨拶をされました

杉山元会員が 退会の
ご挨拶をされました

池谷周一郎君会員卓話

私のノンプロ野球人生の思い出の中で、昭和32年の事が
一番印象に残っています。当時はシーズンが到来すると
温暖な静岡でノンプロ企業チームも大学チームもキャン
プを張ったものでした。
春３月砂押監督率いる東京六大学の最強軍団立大とのオ
ープン戦が行われました。第一試合、私は先発ピッチャ
ーで好投し、１対０で惜敗しました。翌日の試合はミス
ター長島にライトへ満塁ホームランを打たれ、ベンチで
見ていてビックリした思い出があります。私の時に一打
席でも良かったから対戦したかったなと思いました。そ
の時の立大メンバーは、杉浦投手・長島・本屋敷等プロ
野球のスターが多数いました。
私と投げ合った堀本投手は、 六大学では無名でしたが、
球が速く、かすらなかったことを覚えています。堀本投
手はその後、日通浦和からジャイアンツに入団し、活躍
しました。
それから４月に行われた静岡大会で、当時最強チーム全
鐘紡と対戦し、先発投手が１回いきなり一挙に４点を取
られ､１死もとれずに降板し、私がその後をリリーフし､
１点も取られず結果４対３で敗れました。この時も新聞
に取り上げられました。夏の都市対抗は補強せんしゅで
したが、直前に夏風邪にかかり、40度の高熱で出場でき
ず残念でした。８月25日、この日都市対抗野球で優勝し
た熊谷組を中心に、オールジャパンが結成され、第３回
ノンプロ世界選手権に出場するにあたり、オール静岡と
の壮行試合が行われました。
オール静岡のメンバーは大昭和・日軽金・本州製紙のピ
ックアップチームで、私は先発投手を命じられ好投しま
した。オールジャパンは米国を破り見事優勝しました。
最近のプロ野球のWBCは大リーグとの差が縮まり、日
本の選手の活躍が目を引くようになりましたね。
その後、昭和37年本州製紙野球部は解散しました。一部
の選手は日軽金・金指造船・静甲いすず・王子春日井等
に移り、活躍しました。
日軽金よりプロ入りした渡辺秀武がプロで100勝投手に
なり、また王子春日井に行った連中は春日井チームの礎
となりました。
私はそのまま残り、地元の高校野球を指導しました。

『私の青春　野球の思い出』

植 田 眞 晴
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 23名　　　23名　　　 5名　　　18名　 　 78.2%
2486回　3/11確定

（ゲスト）　杉山　要（元会員）

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 23名　　　23名　　　 4名　　　19名　 　 82.6%

2488回


